

「おもしろ実験教室inほろのべ 2022冬」を開催しました

1月11日（火）および1月13日（木）に幌延深地層研究センター国際交流施設において、新型コロナウイルス感染症まん延防止の観点から中止となった北海道経済産業局と幌延町が共催で実施する夏のビッグイベント「おもしろ科学館」の代替事業として、町内小中学生を対象に「おもしろ実験教室inほろのべ 2022冬」（以下「実験教室」という。）を開催し、多数の児童生徒が参加しました。

実験教室では、サイエンスアーティストでyoutuberとしても活躍する市岡元気いちおかげん きさんがテレビ会議システムを通じて参加する児童生徒とコミュニケーションを図りながら実験等を交え科学に関する課外授業を行ったほか、幌延地圏環境研究所および幌延深地層研究センターの研究内容などを紹介する動画の視聴や、タブレット端末による幌延深地層研究センター地下施設体験などを実施しました。

○ 課外授業内容など

日時	参加者	テーマ	実験内容
1/11(火) 午前	小学1～2年生 計19名	電気ってなあに？	ストローとプラコップを活用した静電気発生実験
1/11(火) 午後	小学3年生 計13名		
1/13(木) 午後①	小学4～6年生 計13名	昔のエネルギーから 未来のエネルギー	手回し発電機を利用した照明点灯実験
1/13(木) 午後②	中学1～3年生 計8名	地球や石に関する実験	うがい薬と酸を利用した酸化・還元実験

